

Invitan a la Academia de Ciencias de Cuba a evento internacional

Image not found or type unknown



Academia de Ciencias de Cuba invitada a evento internacional

La Habana, 1 enero (RHC) La Academia de Ciencias de Cuba (ACC) recibió invitación oficial para asistir a la III Asamblea General del Consejo Internacional de Ciencias (ISC por sus siglas en inglés), que comenzará sus sesiones a fines de enero en Mascate, capital de Omán.

El hecho es un reconocimiento a nuestra institución por los resultados de su gestión nacional y las relaciones internacionales, informó de manera exclusiva Nancy Pavón Fuentes, su secretaria.

Añadió que al encuentro asistirá Isneri Talavera Bustamante, una de sus cinco vicepresidentas, de acuerdo con estructura electa para el nuevo ejercicio académico 2025/2029.

Según sus organizadores, los eventos comprenden el Diálogo Global del Conocimiento de Mascate, del 26 al 30 de enero, y la III Asamblea General del ISC, que se reúne en sesión ordinaria cada cuatro años.

Indicaron que constituye la principal ocasión para sus miembros y organismos afiliados, becarios y socios de los ámbitos de la ciencia y regiones del mundo para mantener debates estratégicos interdisciplinarios sobre los desafíos y prioridades de la cooperación internacional.

ISC surgió en 2018 a partir de la fusión del Consejo Internacional para la Ciencia, fundados en 1931, y el Consejo Internacional de Ciencias Sociales, en 1952, respectivamente, y su primera Asamblea General transcurrió en París, Francia, en julio de 2018.

Omán es un país localizado en el occidente de Asia, en la costa oriental de la península arábiga, con más de 309 mil kilómetros cuadrados de extensión, territorial, abarca desiertos, oasis en lechos de ríos y largas costas en el golfo Pérsico, el mar Árábigo y el golfo que lleva su nombre.

La ACC es reconocida por asociaciones como la nacional, más fuerte e integradora de la región de América Latina y el Caribe, lo cual se evidencia en el interés de embajadores, funcionarios, presidentes de instituciones afines de intercambios mutuos y de firmar documentos no vinculantes.

Además, se aprobó su ingreso como miembro pleno de la Asociación Internacional de Academias de Ciencias y de la Academia Mundial de las Ciencias. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/373207-invitan-a-la-academia-de-ciencias-de-cuba-a-evento-internacional>



Radio Habana Cuba